



Wo steckt Estragon, die Ratte?

Sissi und Eule, die beiden Lichterbringer aus dem Kulturwerkstatt Stück „Die wirklich wahre Geschichte vom Kaufbeurer Engele“ suchen ihren Freund, die Ratte Estragon. In der Kulturwerkstatt ist er nicht, so machen sie sich auf den Weg in die Stadt, hoffen ihn dort irgendwo zu fin-

den. Es wird ihm doch nichts passiert sein? Zum Glück bekommen sie Unterstützung vom Oberbürgermeister Stefan Bosse. Die Suche nach Estragon ist zu sehen auf der Homepage der Kulturwerkstatt Kaufbeuren unter www.kulturwerkstatt.eu.

Foto: Kulturwerkstatt